

Aznar propuso un apoyo «leal y continuo» al desarrollo del Estatuto

Mayor prometió una rectificación de la política vasca, en un frontón de Anoeta lleno

INGERU MUNGUA
DIV. SAN SEBASTIAN

El presidente del PP, José María Aznar, prometió ayer desde el frontón de Anoeta de San Sebastián su apoyo a un desarrollo «leal y continuo» del Estatuto de Gernika cuando su partido llegue al poder.

El Partido Popular logró su objetivo de llenar el frontón de Anoeta de San Sebastián, con la ayuda de algunos autobuses llegados de diferentes partes de España y con el arrastre del presidente del partido que llegó al recinto deportivo acompañado de su mujer, Ana Botella, de Alberto Ruiz Gallardón y arropado por toda la cúpula del PP en el País Vasco. Un grupo de insumisos fue dispersado por la Ertzaintza sin mayores incidentes al intentar reventar con insultos y alguna piedra la llegada de Aznar.

Aznar, con cazadora y camisa abierta, ofreció «paz, estabilidad institucional y recuperación de los sectores productivos vascos». Haciéndose eco de los movimientos de algunos partidos vascos para impulsar la integración democrática de HB, afirmó que el PP «no va a estar en actitud pasiva, sino permanentemente abierta y dinámica». «Eso sí», matizó, «tras la renuncia a la violencia, el fin claro y terminante de las armas y con la aceptación clara de las reglas del juego». Con la polémica de la reinscripción de fondo, Aznar aseguró que el PP «no llegará a la paz desde la manipulación, la confusión, el capricho, si desde la firmeza y el cumplimiento de la ley».

Interrumpido varias veces con voces de «presidente, presidente», el líder del PP quiso ganar la partida al PSOE también en materia autonómica. «El Estatuto», dijo, «no puede depender de que haya mayorías o minorías. Yo propongo una vía estable para que el Estatuto no dependa de las voluntades de unos y otros. Es una ley que debe cumplirse sin más condicionamientos». Aznar ofreció lealtad en este objetivo y reclamó



José María Aznar, junto a su esposa Ana Botella y los dirigentes del PP vasco. MIKEL

LAS FRASES

- **Aznar:** «No llegará la paz desde la manipulación, la confusión, el capricho, si desde la firmeza y el cumplimiento de la ley».
- «El Estatuto no puede depender de que haya mayorías o minorías. Yo propongo una vía estable para que no dependa de las voluntades de unos y otros. Es una ley que debe cumplirse sin más condicionamientos».
- **Mayor Oreja:** «No sé qué grado de deslealtad va a demostrar el PNV en el futuro, pero lo que sí sé es que traicionan a nuestra tierra cuando uno de cada cuatro vascos está en paro».
- **Ordóñez:** «No queremos la Euskadi de la caverna de Arzalluz ni la de Ali Baba de Jáuregui».

lo mismo de los demás. «Es bueno despejar incertidumbres, no es bueno cuestionar el marco constitucional cada vez que a uno le conviene».

Aznar repitió el mensaje que lanzó hace un mes a los empresarios del Góierri. «No estamos dispuestos a permitir que se pierda la riqueza de esta tierra. Nuestras fórmulas son más ahorro, más inversión, más trabajo, menos impuestos, menos gasto, menos déficit». Con la música de la campaña de las elecciones europeas, Aznar

se despidió con un «gurekin Euskal Herria aurrera, gurekin España aurrera».

La intervención de Gregorio Ordóñez fue continuamente ovacionada. Indicó que si «hace 15 años todos los votantes de Alianza Popular cabían en este frontón, hoy necesitaríamos 60 frontones». El concejal donostiarra atacó a socialistas y peneuvistas por rehusar hacer balance de sus años de autogobierno. «Y lo evitan porque es un desastre. Han creado trabajo, sí, pero para sus militantes. Ahí

está el caso Osakidetza». «No queremos la Euskadi de la caverna de Arzalluz ni la de Ali Baba de Jáuregui», señaló. Sus mayores acusaciones fueron contra el presidente del PNV y sus referencias a ir más allá del Estatuto. «Aquí la única independencia que vale es la personal, tener un trabajo, un piso y cada vez estamos más lejos de eso». «Arzalluz nos quiere meter en su secta y llevamos al suicidio colectivo, pero no se lo vamos a permitir», concluyó.

Con gritos de «es mucho, Jaime es mucho, Jaime es, es...», subió el presidente de los polvares vascos al estrado. Denostó el mensaje del PNV por alejarse de los problemas reales. «No sé qué grado de deslealtad va a demostrar el PNV en el futuro, pero lo que sí sé es que traicionan a nuestra tierra cuando uno de cada cuatro vascos está en paro». Abogó por disminuir el grado de politización: «Estamos hartos de tanta política en la cultura, en el cine, en los libros de texto...». «Nosotros», dijo Mayor, «prometemos una rectificación para ganar el futuro».

La Papeleta

En la rampa del poder

CHARO ZARZALEJOS

SIGUE la dieta anticolésterol. Desayuna té y manzana, ha dejado de fumar y controla perfectamente sus nervios e incluso sus emociones. Es decir, ha entrado de lleno en la rampa del poder, que a todos les da por cuidarse, no engordar y les encanta aparecer dueños de sí mismos. José María Aznar responde a la perfección al patrón tipo y aquí está en Euskadi, apeadero para La Moncloa.

«En cualquier caso nuestros resultados van a ser buenos», pronostica y además, de entrada, ya está contento. «Cuanto más se metan con Jaime y más veces le llamen españolazo, mejor. Nuestro problema es que hemos estado en la barrera y lo que necesitábamos era estar en el ring de la política vasca y ya se sabe que en el ring se reciben bofetadas. Cuantas más bofetadas den a Jaime, mejor». Dicho así suena duro, pero Aznar y Mayor Oreja tienen perfecta sintonía y por eso coinciden en decir que la consolidación definitiva del PP vendrá en las municipales por lo que, de momento, eso de entrar en el Gobierno prefieren dejárselo a otros.

Algo así, aunque resulte increíble, es lo que se está pensando en el PSE-EE. Saben que el segundo partido de cualquier coalición sirve para consolidar al primero y dicen que iya está bien! Se asombran de la arrogancia de Ardanza «si es él quien tendrá que llamar a puertas ajenas para ser lehendakari», aseguraba ayer Rosa Díez, que pese a los rumores y dimes y diretes está convencida de que «Ramón está en donde debe estar». Ya dicen los más próximos al candidato socialista que los que dan recados raros en Ajuria Enea son «los desocupados que tienen mucho tiempo libre». Se desliza ya algún nombre.

INGLES FRANCES

Aún estás a tiempo.

- NOS QUEDAN ALGUNAS PLAZAS -

FRANCES INICIACION 9.30 - 10.30 h.
(lunes a viernes)

INGLES INICIACION 12.00 - 13.00 h.
(lunes a viernes)

BUSINESS ENGLISH 17.00 - 18.00 h.
(lunes - miércoles - viernes)

INGLES RECUPERACIONES 19.00 - 20.00 h.
(lunes - miércoles - viernes)

NEWTON

Miracruz 9 • Telf. 27 57 65 • Fax. 26 72 89 • 20001 San Sebastián

KOROSTI
Academia De Idiomas

- ✓ ALEMAN
- ✓ INGLES
- ✓ FRANCES

Información y matrícula:

Avda. Zarauz, 66
(frente a la Universidad)
Teléfono: 21 74 19

PARLAMENTURA

izquierda unida
ezker batua

